



Engine



山手小学校5年生

学年通信 No.8

2025年(令和7年)9月9日



参観日・懇談会

ありがとうございました!



先日は、お忙しい中、学校に足を運んでくださりありがとうございました。2学期最初の参観日、子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか。

2学期のスタートにあたり、子どもたちと「思いやり」について話をしました。野外活動のテーマにもあった言葉でした。2学期は、5年生で協力しなければ成し遂げられない行事がたくさんあります。また、6年生と一緒に学校を動かす行事もたくさんあります。互いを思いやり、どんな声掛けや行動が5年生としてふさわしいのかを日々考えながら過ごして行ってほしいと思います。

社会科の学習で「水産加工品がどのようにして作られるのか」について考えました。予想よりも時間と手間がかかっていて驚いていました。

国語科の学習で「どちらを選ぶ」について考えました。自分たちで考えたテーマをもとに、ディベートの基礎について学びました。



今月の
様子



社会見学について

1. ねらい

- ・NHK ポートプラザの見学を通して、理科の天気や社会科の情報化社会の学習内容を深める。
- ・マツダミュージアムを見学することにより、我が国の工業と自動車工業との関係について学ぶ。

2. 目的地 NHK ハートプラザ・マツダミュージアム



3. 日時 2025年(令和7年)9月17日(水)

- ## 4. 持参物 弁当、水とう、社会見学のしおり、筆記用具、ナイロンぶくろ、しき物、雨具(おりたたみ傘)、よい止め薬など必要な薬、リュックサック

5. 服装 制服、制ぼう、名札、はきなれたくつ



☆16:30ごろに学校到着予定です。

